

Mühlheimer Nachrichten, Freitag, 13. September 2013

Sauberhafter Kindertag - Kinder sammeln Müll

Am Mittwochmorgen machten sich 21 Kinder der Kita Markwald auf den Weg, um ihr Viertel wieder müllfrei zu machen. Am Ende des Tages hatten die fleißigen Sammlerinnen und Sammler zwei Bollerwagen mit dem Abfall anderer Menschen vollgeladen. Die hessenweite Aktion "Sauberhafter Kindertag" stieß bei den Kindern auf große Begeisterung, sodass sie selbst nach kleinsten Abfällen Ausschau hielten. Unterstützt wurden sie von ihren Erzieherinnen Corinna Wrba-Idel und Cornelia Pröger sowie von der Kita-Leiterin Bettina Bein.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de